



Pièces	8 Pièces
Superficie	485 m²
Référence	1396975
Prix	Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

Location saisonnière, hors saison ou à l'année- disponible en septembre 2024 - très jolie villa néo provençale, avec une superbe vue dominante sur la vallée jusqu'à la mer et le vieux village de Mougins, au calme absolu. La villa de 485 m² incluant un appartement en annexe, une salle de cinéma, une salle de jeux, un garage et un super pool house sur un beau terrain de 2 350 m² avec une piscine (6mx12m). La villa comprend au rez-de-chaussée : un spacieux séjour coin avec cheminée ouvrant sur une belle terrasse couverte, une cuisine provençale toute équipée, deux chambres d'amis avec leurs salles de ...

Summer rental, off season rental or yearly rental- available in september 2024 - very beautiful neo provencal villa benefiting from a superb dominant view on the valley until the sea and the old village of mougins, located in a totally peaceful area. The villa with a total living surface of 485 sqm includes an apartment, a cinema room, a game room, a garage and a magnificent pool house, nestled on a landscaped land of 2 350 sqm with a pool (6mx12m). The villa includes on the ground floor: a spacious living room with fireplace area opening onto a beautiful covered terrace, a provencal kitchen ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

